
Il est encore temps de nous mobiliser pour relever les grands défis ! 

Le budget 2016 de la Communauté d'Agglomération Melun Val de Seine (CAMVS) a été adopté lundi 

15 février dernier. Notre groupe a décidé de s’abstenir car, comme l'an passé, le budget qui nous a 

été présenté ne répond pas suffisamment aux défis que nous devons relever collectivement.  

Nous regrettons par ailleurs de ne pas disposer du bilan financier de l’année 2015, qui aurait permis 

de mieux apprécier les capacités d’investissement de la CAMVS à l’heure où une nouvelle 

augmentation d’impôts a été décidée. 

A la faveur de cette tribune, nous souhaitons une nouvelle fois interpeller les élus de la Communauté 

sur trois enjeux qui sont autant de défis à relever : 

‐ La mise en place dans les meilleurs délais d'un groupe de travail dédié à l'accessibilité aux 

quais à la gare de Melun, sujet concret qui concerne quotidiennement des dizaines de 

milliers de voyageurs ; 

‐ L’organisation d’un débat public sur notre stratégie de développement économique. Si nous 

nous félicitons de l'enveloppe de 500 000 € consacrée pour les 4 prochaines années à la 

poursuite de la requalification du parc d'activités de Vaux‐le‐Pénil, force est de souligner que 

nous manquons d’un projet communautaire partagé ; 

‐ Un engagement plus ambitieux encore en faveur de l’émergence d’un pôle universitaire qui 

souffre la comparaison avec les grands pôles franciliens. Nous réitérons notre disponibilité 

pour accompagner cette priorité. 

Nous en appelons donc, au‐delà de nos sensibilités, à la mobilisation des élus et des forces vives de 

l’agglomération afin que les grands projets soient traités à la hauteur des enjeux qu’ils représentent. 
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